



Sportbildung online - Modul Sportabzeichen

Es ist künftig folgendes Vorgehen für angehende Prüfer*innen für das Online-Modul notwendig:

1) Registrierung:

Der / Die angehende Prüfer*in muss sich zunächst auf der Lernplattform bei mein SportNetz NRW anmelden. Dazu dient der folgende Link:
<https://lernplattform.meinsportnetz.nrw/>

- Über den Button „Neues Konto anlegen“ kann sich der / die Prüfer*in einen eigenen Login generieren.
→ „**Screenshot 1** - Lernplattform Registrierung bei mein SportNetz NRW“
- Nach der Bestätigung des Nutzerkontos über den entsprechenden Link in ihrer E-Mail gelangen die Teilnehmer*innen auf die Startseite.
- Da nun über diesen Weg lediglich die Registrierung und anschließend das Online-Modul für NRW möglich ist, wird noch ein separater zweiter Schritt / Link notwendig.

2) Einschreibung beim bayerischen Online-Modul:

Nachdem der / die Prüfer*in seinen / ihren Zugang angelegt hat, kommt er über folgenden zweiten Link direkt zum Lernraum für das bayerische Online-Modul: <https://lernplattform.meinsportnetz.nrw/course/view.php?id=546>.

- Login mit den bekannten, persönlichen Zugangsdaten.
- Es ist wichtig, dass der / die angehende Prüfer*in nur diesen Link nutzt, um wirklich die bayerischen Inhalte im Online-Modul zu behandeln. Wenn dieser 2. Link nicht genutzt wird, werden einige Prüfer*innen das NRW-Modul absolvieren, da eine Auswahl des Bundeslandes auf der Plattform nicht mehr möglich ist (siehe oben). Die angehenden bayerischen Prüfer*innen müssen aber das bayerische Online-Modul absolvieren.
- Sportabzeichen Prüfungswegweiser Bayern – Einschreiben
→ „**Screenshot 2** – Einschreiben“
- Nun können Sie mit einem Klick auf die Kacheln „Inhaltsbereiche“ die einzelnen Bausteine starten.
→ „**Screenshot 3** - BLSV Online-Modul "Sportabzeichen-Prüfer/-in"“

Screenshot 1 - Lernplattform Registrierung bei mein SportNetz NRW:

The screenshot shows the registration interface for 'mein SportNetz NRW'. At the top left is the logo with the tagline 'Gemeinsam. Bilden. Stärken.'. The main header features a photo of two athletes and the slogan 'ERLEBE, was dich weiterbringt.'. Below this is a registration form with fields for 'Anmeldename' and 'Kennwort', a checkbox for 'Anmeldnamen merken', and a link for 'Kennwort vergessen?'. Two buttons, 'NEUES KONTO ANLEGEN' and 'LOGIN', are positioned at the bottom of the form. A large red arrow points to the 'Anmeldnamen merken' checkbox. A green bar below the form displays three statistics: '1.006 verfügbare Kurse', '22.226 aktive User', and '2.126 Zugriffe letzte Woche'. The bottom section contains a welcome message and a short paragraph about digital qualification offers, accompanied by a small image of a coach.

mein SportNetz NRW
Gemeinsam. Bilden. Stärken.

ERLEBE,
was dich weiterbringt.

Anmeldename
Kennwort

Anmeldnamen merken [Kennwort vergessen?](#)

NEUES KONTO ANLEGEN LOGIN

1.006 verfügbare Kurse 22.226 aktive User 2.126 Zugriffe letzte Woche

Herzlich willkommen auf der Lernplattform des Landessportbundes NRW!

Hier findest du digitale Qualifizierungsangebote des organisierten Sports für Nordrhein-Westfalen. Die Lernplattform bietet dir an deinen Alltag angepasste Kursangebote, die du jederzeit von überall in deinem Tempo durchführen kannst.

Screenshot 2 - Einschreiben:

The screenshot shows a web application interface. At the top left, there is a hamburger menu icon and the logo for 'mein SportNetz NRW' with the tagline 'Gemeinsam. Bilden. Stärken.'. At the top right, there are notification and chat icons. The main content area is titled '★ Sportabzeichen Prüfungswegweiser Bayern' and features a small circular logo on the left. The text explains that users can become 'Sportabzeichen Prüfer/-in' through an online module provided by the 'BLSV BAYERISCHER LANDES-SPORTVERBAND e.V.'. It describes the module as a test consisting of simple and multiple-choice questions, with a participation certificate issued upon completion. A prominent instruction reads: 'Klicke nun unten auf den grauen Button "Einschreiben".' Below this, it says 'Viel Spaß und Erfolg!'. A section titled 'Selbsteinschreibung (Teilnehmer/in)' indicates that 'Kein Einschreibeschlüssel notwendig'. At the bottom center, there is a large teal button labeled 'EINSCHREIBEN'. On the left side, a sidebar menu is visible with the title 'Prüfungswegweiser Bayern' and two items: 'Startseite' (with a home icon) and 'Dashboard' (with a dashboard icon).

mein SportNetz NRW
Gemeinsam. Bilden. Stärken.

Prüfungswegweiser Bayern

Startseite

Dashboard

★ Sportabzeichen Prüfungswegweiser Bayern

Du möchtest Sportabzeichen Prüfer/-in werden? Dann kannst Du hier mit dem Online-Modul zum Prüfungswegweiser beginnen. Mittels Simple- und Multiple-Choice-Fragen wird das Wissen über die Inhalte abgefragt, an dessen Ende bei Bestehen die Teilnahmebescheinigung selbst ausgedruckt werden kann.

Klicke nun unten auf den grauen Button "Einschreiben".

Viel Spaß und Erfolg!

▼ Selbsteinschreibung (Teilnehmer/in)

Kein Einschreibeschlüssel notwendig

EINSCHREIBEN

Screenshot 3 – BLSV Online-Modul "Sportabzeichen-Prüfer/-in:

Sportabzeichen Prüfungswegweiser Bayern

DEI DEUTSCHES SPORTABZEICHEN

Tests für die Teilnahmebescheinigung

Fortschritt: 0%

Um mehr Informationen anzuzeigen, mit der Maus über den Balken fahren oder einzelne Blöcke anklicken

BLSV
BUNDEVERBAND LEISTUNGSPERFORMANCE

Online-Modul "Sportabzeichen-Prüfer/-in" 2022

Der Prüfungswegweiser (PWW) des DOSB zum Deutschen Sportabzeichen ist die Grundlage für eine Tätigkeit als Prüfer/-in. Mit der Teilnahme am Online-Modul findet eine intensive Beschäftigung mit dem PWW statt. Mittels Simple- und Multiple-Choice-Fragen wird das Wissen über die Inhalte abgefragt, an dessen Ende bei Bestehen die Teilnahmebescheinigung selbst ausgedruckt werden kann.

Informationen und Downloads

Lade Dir den Prüfungswegweiser unter diesem Text als PDF-Datei herunter. Der Prüfungswegweiser ist Grundlage für die vier Wissensüberprüfungen (Tests) in diesem Modul. Die Wissensüberprüfungen findest Du in den vier "Kacheln" unten auf dieser Seite. Die Teilnahmebescheinigung kann heruntergeladen werden, sobald die vier Tests (einer für jeden der vier Inhaltsbereiche) erfolgreich bestanden sind.

Download Prüfungswegweiser 2022

Deine individuelle Teilnahmebescheinigung

Engeschrieben Nicht verfügbar, es sei denn:

- Die Aktivität **Test IB1: Das DSA im organisierten Sport** ist abgeschlossen und bestanden
- Die Aktivität **Test IB2: Prüfer/innen, Prüfungen und Verleihungsverfahren** ist abgeschlossen und bestanden
- Die Aktivität **Test IB3: DSA-Leistungen und Anerkennungen** ist abgeschlossen und bestanden
- Die Aktivität **Test IB4: Sicherheitsbestimmungen und praktische Hinweise zur Durchführung** ist abgeschlossen und bestanden

Viel Spaß und Erfolg!

Ankündigungen

Inhaltsbereich (IB) 1

Inhaltsbereich (IB) 2

Inhaltsbereich (IB) 3

Inhaltsbereich (IB) 4